

ゆらりん高輪保育園



令和5年1月4日

園長 長柄通子



新年明けましておめでとうございます。コドモン連絡帳を新年一番に開くことを心待ちにしていました。ご家族で過ごした年末年始の様子を拝見し、子どもたちの笑顔やご家族で楽しんだ年末年始の子どもたちの姿が目に浮かびました。

昨年12月、0.1.2歳児クラス「せいかつ発表会」を予定通り開催することができました。保護者の皆様には、開催参加に向けての事前の健康観察、当日の感染対策等、ご協力を賜り誠にありがとうございました。各クラスとも、全員参加の発表会を実現することができました。心より御礼を申し上げます。そして、開催後のアンケートでは、保護者の皆様から数々の嬉しいお言葉を頂きました。その言葉一つひとつを刻みながら、今年も職員一同力を合わせ、思いを一つにし、日々の保育、行事に取り組んで参ります。

今年度、残り3か月となりました。どのクラスも進級に向けての準備を始めています。1年を通して友だちや保育士からの刺激を受け、言語や表情での自己表現が豊かになり、子どもたちの姿を通して、集団生活の素晴らしさを感じています。運動機能の発達や、生活習慣の獲得、自立等、一人ひとりの成長に寄り添いながら愛情を持ち過ごしていきたいと思います。

2023年が皆様にとって喜びの多い一年となりますようにお祈り申し上げます。



今月の行事 1日(日)~3日(火) 年始休園 6日(金) お正月集会 9日(月) 祝日のため休園

11日(水)誕生会 13(金)緊急メールテスト配信 28日(土)避難訓練

コロナウィルス感染症、インフルエンザ等の感染報告が増えています。咳、鼻水、発熱等の諸症状がある際は、受診をお願い致します。お子様自身だけでなく、ご家族の中でPCR検査等を受検の際は園にご連絡ください。

今年こそ、一日も早くコロナウィルス感染症が終息しますように。

